

デイケア

今年もどうぞよろしくお願いいたします



新春バラ苑
書き初め



福いっぱい招き猫たちで運を招きましょう!!



バラ苑祭での作品展示



11月のバラ苑祭も大盛況でした◎
今年も力作ぞろいです!



クリスマス!



恒例のお正月飾りや、しめ縄、干支の張り子を作りました♪



皆さんで飾り付けをしたクリスマスツリー☆彡

編集後記

明けましておめでとうございます。
新年を迎えましたが、1月も半ばを過ぎ、街中はお正月気分から節分や春の行事へと、少しずつ変化がみられているようですね。県内では、インフルエンザの流行も例年通り報告されています。急な気温の変化が大きく体調を崩しやすい時期にありますので、十分に注意して元気に春を迎えましょう。私もインフルエンザや風邪予防に努め、利用者の皆さんと楽しく毎日をすごしたいと思います。

今年も牛田バラ苑をどうぞよろしくお願いいたします。

(編集長 K)

1/4 に牛田の早稲田神社に、初詣に行きました。
(事務長、看護師長、相談員)



広報誌

牛田バラ苑

冬号 2018.1.21 発行

医療法人恒和会
介護老人保健施設牛田バラ苑



「松石理事長叙勲拝受と医療法人恒和会35周年」

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

介護老人保健施設「牛田バラ苑」は、医療法人恒和会の一施設です。恒和会は、松石病院、東部健診センター、洋光台バラ苑、牛田バラ苑の施設を有し、さらに関連施設として、メディカルフィットネスプランカ、サービス付き高齢者向け住宅松石会館があります。

これらの医療法人恒和会グループの各施設は、それぞれに、また、互いに連携することにより地域の医療、福祉・介護に貢献しています。

恒和会のもととなる松石病院は、昭和57年2月に開設以来、昨年35年目を迎えました。この節目の年に、松石頼明理事長には、長年の警察嘱託医としての功績により、平成29年秋の瑞宝双光章拝受の栄に浴しました。これを記念し、昨年12月2日には、「叙勲受賞報告並びに35周年感謝の夕べ」が、これまでお力添えいただいた方をお招きし、盛会裏に行われました。

この会において、理事長はこれまでのご支援ご指導に深く感謝を述べるとともに、これからも医療、福祉・介護をとおして地域社会に貢献していく決意を宣言されました。

また、本苑施設長の三嶋弘は、叙勲受賞並びに35周年をお祝いするとともに、これまで恒和会をリードしていただいたお礼を述べ、更に今後の35年を恒和会が発展していくために、各施設が連携し、全職員が一丸となって理事長を支えていく必要性を述べ職員の協力を仰ぎました。

牛田バラ苑職員一同も、医療、介護を取り巻く状況がきびしい中においても、利用者の視点に立ったより質の高い介護を提供することによって、地域に貢献していきたいとの思いを新たにしました。

写真 拝受の勲章及び勲記



〒732-0068 広島市東区牛田新町3丁目30-30

TEL: 082-222-8000

FAX: 082-222-8006

牛田バラ苑居宅介護支援事業所 (3470102355)

介護老人保健施設牛田バラ苑 (3450180108)

バラ苑の行事

11/14 恵比寿屋劇団

恵比寿屋劇団の皆さんは踊りやフラダンス、歌などで、いつもバラ苑を盛り上げてくださいます！今回は一緒に懐メロを歌いました♪最初は恥ずかしそうでしたが、マイクを向けると楽しそうに歌っておられました◎いつも盛りだくさんのプログラムで、今回もとても良かったよーと言っておられました。



こぶしをきかせて歌います！！



12/19 クリスマスコンサート

今年も「竹屋ギター・マンドリンアンサンブル」の皆様にお越しいただきました。衣装もクリスマス仕様で素敵でした☆総勢8名の方にお越しいただき、ギターとマンドリンの音色がとてもきれいに響いていました♪



MERRY CHRISTMAS

クリスマスメニュー

- ★チキンライス
- ★鶏の唐揚げ
- ★キッシュ
- ★ポテトサラダ
- ★かぼちゃのポタージュ
- ★チョコとベリーのケーキ



おはじきや輪なげなどのゲームに挑戦！



どれにしようかな。。。手作りの作品が主ですが、どれも手が込んでいます(*^_^*)



ゲームの成績によって、100バラ円がもらえます

牛田バラ苑祭



11/27 バラ苑祭

デイケアの方が作られた作品をみたり、ゲームに参加して貰える『100バラ円』で買い物ができたりします。デイケアの皆様が作ったものが『100バラ円』で買えるんですよ♪みなさん、それぞれ気に入ったものを手にとって、じっくり選んでおられました。デイケアの方々も売り子として頑張っておられました！

バラ苑祭を通してデイの利用者さんとも交流していただきました。

12/22

オカリナ&ハーモニカコンサート
牛田バラ苑へは初めて慰問に来て頂きました！音色にあわせて歌を歌ったりと、とても盛り上がりました(^_^)

この日は女性陣だけでなく、男性陣にも積極的に歌っていただくことができました。リズムに合わせて大きな声で歌っておられましたよ☆☆



HAPPY NEW YEAR!! 2018



1/4 新年互礼会

金箔入りのお神酒をお配りし、飲んでいただきました。日頃、苑内でお酒を飲む機会はありませんが、皆さんグイッと飲み干しておられました。味の感想は「辛かった」だそうです(^_^;)少しでも、新しい一年の雰囲気を楽しんでもらえたらうれしいです。

